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COMPETITION | Gordon F. Henderson Postdoctoral Fellowship 
 
 
DESCRIPTION DU CONCOURS 
 
Le stage postdoctoral Gordon F. Henderson est offert à une chercheuse ou un chercheur qui profitera d’un séjour d’un an au 
sein du Centre de recherche et d’enseignement sur les droits de la personne (CREDP) de l’Université d’Ottawa pour 
développer un axe de recherche s’inscrivant dans le mandat du Centre et qui promeut une perspective innovante. La 
multidisciplinarité et l’interdisciplinarité seront privilégiées. 
 
 
CONDITIONS DU CONCOURS 
 
Le ou la candidat.e : 
 

• Aura obtenu son doctorat depuis moins de cinq années au 31 décembre 2024 et aura soutenu avec succès sa thèse 
au 30 avril 2024; le ou la candidat.e ayant obtenu leur doctorat à l’Université d’Ottawa ne sont pas admissibles à ce 
concours non plus que ceux et celles détenant une co-diplomation doctorale avec l’Université d’Ottawa ; 

• Accepte de séjourner au CREDP pour la durée de la bourse ; 
• S’engage à contribuer au développement et aux activités scientifiques du CREDP en présentant un programme de 

recherche original, lequel sera distinct de ses travaux antérieurs. 
 
Le concours est ouvert à toutes et tous, citoyen.nes canadien.nes et étranger.ères. Ces derniers devront faire la 
démonstration qu’ils ou qu’elles ont des chances raisonnables d’obtenir la permission de séjourner au Canada pour une 
durée d’une année. 
 
Le montant du stage s’élève à 45 000 CAD$ (avantages compris) et devrait idéalement débuter le 1er septembre (peut être 
calculé au pro rata). Pour plus de renseignements sur les politiques et règlements administratif qui s’appliquent aux 
récipiendaires de stages postdoctoraux à l’Université d’Ottawa, veuillez consulter le site de la Faculté des Études supérieures 
et postdoctorales. 
 
 
IMPORTANT 
 

• Le ou la récipiendaire assumera la fonction de rédacteur/rédactrice en chef de l'Annuaire canadien des droits de la 
personne pendant la durée du stage. 

• Le stage postdoctoral Gordon F. Henderson exige que le ou la récipiendaire soit présent physiquement au CREDP 
pour occuper la position. 

• Le stage postdoctoral Gordon F. Henderson ne couvre pas les frais de voyage du ou de la récipiendaire (arrivée à 
Ottawa ou retour vers le pays d'origine). 

 
 
COMMENT POSER SA CANDIDATURE 
 
Les candidat.es devront faire parvenir à Viviana Fernandez (viviana.fernandez@uOttawa.ca), Directrice associée du CREDP, 
un dossier (en français ou en anglais) comportant les éléments suivants : 
 

• Une courte lettre de mise en candidature ; 
• Un C.V. à jour ; 
• Un résumé de 5 pages de la thèse de doctorat ; 
• Les appréciations écrites des membres du jury de thèse ; 
• Deux lettres de recommandation ; 
• Un texte d’un maximum de 5 pages présentant le projet postdoctoral, ses objectifs et ses résultats. 

 
ÉCHÉANCE DU CONCOURS | 31 MARS 2024 
DURÉE DE LA BOURSE | 1er SEPTEMBRE 2024 — 31 AOÛT 2025  

https://www.uottawa.ca/etudes/etudes-superieures
https://www.uottawa.ca/etudes/etudes-superieures
mailto:viviana.fernandez@uOttawa.ca
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DESCRIPTION OF THE COMPETITION 
 
The Gordon F. Henderson Postdoctoral Fellowship is offered to a researcher with a promising and innovative research project 
which falls within the mandate of the Human Rights Research and Education Centre (HRREC) at the University of Ottawa and 
who will benefit from developing that project at the HRREC. Multidisciplinary and interdisciplinary approaches to the 
proposed research project will be given preference. 
 
 
CONDITIONS OF THE COMPETITION 
 
The candidate: 
 

• Will have obtained a doctoral degree no more than five years prior to December 31, 2024 and will have presented 
his/her thesis by April 30, 2024. Candidates who have obtained their doctorate from the University of Ottawa or 
through a joint degree programme with the University of Ottawa are not eligible for this competition. 

• Agrees to work at the HRREC for the full period of the fellowship. 
• Agrees to contribute to the development and scholarly activities of the HRREC by engaging in an original research 

programme which is distinct from the research he or she has previously undertaken. 
 
The fellowship competition is open to both Canadian citizens and non-citizens. Foreign Candidates must demonstrate that 
they are likely to obtain permission to reside in Canada for the period of one year. 
 
The fellowship totals CAD$45,000 (including benefits) and should ideally begin on September 1st (may be pro-rated). For 
information on the policies and administrative rules applicable to Postdoctoral fellows at the University of Ottawa, please 
visit the Faculty of Graduate and Postdoctoral Studies website. 
 
 
IMPORTANT 
 

• The recipient will act as the managing editor of the Canadian Yearbook of Human Rights for the duration of the 
fellowship. 

• The Gordon F. Henderson Postdoctoral Fellowship requires the recipient to take up the position physically at the 
HRREC. 

• The Gordon F. Henderson Postdoctoral Fellowship does not cover travel costs of the recipient (to Ottawa or return 
to the Fellow’s place of origin). 

 
 
HOW TO APPLY 
 
The candidate should send the following documents (in English or French) to Viviana Fernandez 
(viviana.fernandez@uOttawa.ca), Associate Director of the HRREC: 
 

• A brief cover letter. 
• An up-to-date C.V. 
• A five-page summary of his or her doctoral thesis. 
• The written comments of the thesis examination committee. 
• Two letters of recommendation. 
• A five-page research proposal describing the Postdoctoral project, its objectives and its outputs. 

 
 
CLOSING DATE | MARCH 31, 2024 
DURATION OF SCHOLARSHIP | SEPTEMBER 1st, 2024 — AUGUST 31, 2025 

mailto:viviana.fernandez@uOttawa.ca

